

正院小学校PTA広報誌

はくちょう



令和七年七月十七日発行 第七八号



6月1日（日）全校で、力を合わせた鼓笛演奏・ダンス

ご挨拶 PTA会長

○ ○ ○ ○

今年度、会長を務めさせていただくこととなりました。

た皆口英樹です。正院小学校の卒業生として微力ながら全力を尽くしたいと思っています。

PTAの目標は「正院の未来の華を育てるPTA」です。未來の華である子ども達は、震災後から少しずつ様変わりをして

いく珠洲市の風景の中で生きています。残したい大好きな正院町への思いを抱えて生きる毎日の生活が、新しい正院町を創っています。地域の一員である子どもたちが、自分たちに何ができるかを考え、心を大切にし、力強く生きて、共に創り出す正院が大好きであるように力を合わせたいと思います。



児童数が10名の正院小学校では、各家庭みんなでPTA活動に参加します。ですが、ゴールが不明瞭な復興半ばの今、ヤル気に満ちあふれる日も疲れる日もあります。そんな時には、相手の状況を想像し、思いや寄り添えるPTAでありたいと願っています。

また、児童ファーストを理念に地域や他校との交流を大切にする学校活動に感謝しています。町内行進での鼓笛パレードでは、「元気がでた」「一緒に校歌が歌えて心強かった」と声をかけていただきました。私も、その場の空気が特別に感じられました。たった10人の正院小児童のパワーは正院町を元気に



PTA組織

三役

会長	○○○○○○○○○○
家庭教育委員	○○○○○○○○○○
副会長	○○○○○○○○○○

理事・会計監査

理事	○○○○○○○○○○
	○○○○○○○○○○
	○○○○○○○○○○
	○○○○○○○○○○

するすごいパワーです。田植え行事、蛸島小との合同運動会、親子行事、地域の方との清掃作業、正院町子ども会話し方大会など多くの活動があります樂しみです。
少人数だからできること、少人数だからできなことがありますこの環境下で、いろんな緑を広げ、それぞの華を夢みて、まずは、子どもたちがしっかりと元気な根っこをはれる肥沃な土づくりにつながるようなPTA活動になるよう共に動こうと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

創立記念鼓笛パレード

6月1日（日）

【感動!! 鼓笛パレード】

保護者 ○○ ○○○

創立記念鼓笛パレードが6月1日に行われました。旧正院駅では大勢の地域の方々が来られ私も一緒に今か今かと待っていました。ちょうど良い薄曇りのお天氣で、「練習の音がいつも聞こえてきて元気もらうげん」「今日楽しみではやくからここで待つとるげん」など地域の方々の嬉しい言葉も合わさって、お天気まで優しく見守ってくれてい



先生方、一生懸命練習した子どもたち本当に疲れ様でした。
素敵な演奏をありがとうございました。

児童の感想

1年 ○○ ○○

ここできパレードがありました。おかあさん、おとうさん、おねえちゃんとだんなさん、ボボとベベがみにきました。つかれました。どうしてかというと、いっぱいあるいたからです。らいねんもここできパレードがしたいです。どうしてかというと、おかあさんとおとうさんをよろこばせたいからです。

2年 ○○ ○○

るような雰囲気でした。1人だと少し淋しいのかな…と勝手に思っていましたが、歌も演奏も皆さんに届くよう、一人一人が精一杯に表現しているのが伝わり、涙が出ました。とても凜々しい鼓笛隊で感動でした。「この町に感謝、笑顔を届ける 心一つの正院っ子」このテーマを立派に達成する子どもたちを見て、人数が少ないから…道がボコボコだから…と諦めてしまわず続けたことで困難に合った時に立ち向かえる糧になつたと思うし、その頑張りは日頃地域の皆さんに大切にされているという実感があつてできるものなんだろうなと感じました。

3年 ○○ ○○

きのうここできパレードがありました。さいしょは、きんちゅうしたけど、おどつているときだんだんきんちゅうしなくなつてきました。かせつしよう店がいにいつたら、人がさいしょよりも多かつたけれど、中学生ががつきたいや、ダンスたいをおつえんしてくれている気もちになつて、えがおが出てきて、きんちゅうもしなくなりました。

4年 ○○ ○○

さいごまで、えがおでダンスをおどれたのがうれしかつたです。らい年は、がつきたいかもしれないから、がつきのえんそうをがんばりたいです。

親子スポーツイベント

6月1日（日）

【親子スポーツイベント】

保護者 ○○○

手がふるえました。でも、とちゅうからきんちゅうしなくなつて、手がふるえなくなつてきました。
かせつしよう店がいに行きました。かせつしよう店がいの方が人が多くて、正いんえきよりきんちゅうしました。知り合いがいっぱいました。
来年は、百五十しゅう年だけど、がつきなので、がんばりたいです。

先生方、一生懸命練習した子どもたち本当に疲れ様でした。
素敵な演奏をありがとうございました。

児童の感想

2年 ○○ ○○

今年も昨年に引き続き、創立記念鼓笛パレードが終わった後、親子スポーツイベントが開催されました。

競技内容は、ドッジボール、巨大オセロゲーム、新聞乗りじゃんけん。子ども達はパレードで行進してきたはずなのに、疲れ一つ見せず、元気に動き回つていました。

3年 ○○ ○○

相変わらず、大人げないドッジボールでは、予想通り子どもチームは負けてしまいましたが、見ていてるコ



チラは随分と楽しませてもらいました(手を抜くのはいけませんが、大人チームには何かしらのハンディキヤップを与えた方が良いですね)。巨大オセロゲームでは、赤チームの子がオセロを赤にする、すかさず白チームの子が白に戻す、最終的には、その場に向かい合つて座り、赤、白、赤、白とお互いのオセロをひっくり返す…いつまで続くんどうと微笑ましく見入つてしましました。

色々と競技を考えてくださった先生方や、いつも通り協力し合う保護者と子ども達、やっぱりいいですね、正院小学校。ありがとうございました。



鼓笛・スポーツイベント短歌

自分との時間いつけめくり続ける									
自分との時間いつけめくり続ける	自分との時間いつけめくり続ける	自分との時間いつけめくり続ける	自分との時間いつけめくり続ける	自分との時間いつけめくり続ける	自分との時間いつけめくなり続ける	自分との時間いつけめくなり続ける	自分との時間いつけめくなり続ける	自分との時間いつけめくなり続ける	自分との時間いつけめくなり続ける
自分との時間いつけめくなり続ける									
自分との時間いつけめくなり続ける									
自分との時間いつけめくなり続ける									

PTA奉仕作業

6月21日（土）

【奉仕作業に参加して】

保護者 ○○ ○○

6月21日奉仕作業に参加しました。一時間ほどの作業でしたが地域の方々、中学生、そして子供たちも全員参加しての賑やか時間となりました。

作業内容は、運動場倉庫の整理、旧体育館周りや児童公園の除草作業を行いました。子供たちも、プランターの整理の後、除草作業のお手伝いをしてくれました。

特に5年生は鎌を使って草を刈り、一輪車で草を運ぶなど活躍してくれました。朝から暑さを感じる中、下級生も上級生の真似をして草を抜くなど頑張ってくれていました。

少人数ですが、5年生が中心となり下級生のことを気にかけてそれぞれ行動している姿が印象的でした。奉仕作業を通して普段家では見られない姿を見ることができ、親子で参加できてよかったですと感じました。

今後も、子供たちが安心して学校生活を送れるようにPTAとして協力していきたいと思います。



救急救命法講習会

7月1日（火）

【勇気につながる救急救命法講習会】

○○ ○○○○

ケガや病気が起きないための予防も大切にして過ごしていますが、起こった時に何をすべきか親子で再確認する機会となりました。

一年生を含む全校児童と保護者、先生方で参加した室内では、

胸骨圧迫が正しい位置（胸骨の真ん中）で十分な深さ（体が5cmほど沈む）を押したときに聞こえる「ポコンポコン」という音が小気味よく響いていました。力が足りない低学年でも正しい場所を覚え、救命の手順を覚えていく姿は頼もしかつたです。高学年では、意識や呼吸の確認までも確実に行えていました。



いざ、まさかの際に私たちが不在でも、正しい知識を持つ子供たちが、周囲の人を呼び、119通報とAEDをもつてくることを伝え、胸骨圧迫ができなくてもやり方を説明できるだろうと感じました。

目の前にいる助けが必要な人は、だれかのかけがえのない大切な人。その大切な命をつなぐための行動と、救急車がくるまでの8分間の勇気をもらえた講習会でした。



学級紹介

1・2年生 6月1日(日) 1・2年教室にて



元気いっぱい3人娘。気合を入れる時には「頑張るぞ～！」と3人で円陣を組み、帰る時には「また明日一♪」と声を合わせてグータッチ。うまくいかないことがあっても、「どうしたらいいかな？」といっぱい考えてぐんぐん成長している1・2年生です。3人で力を合わせて頑張ります!!

3・5年生 4月15日(火) 桜の木の下にて



合言葉は、学級目標の「やってみよう！」毎週月曜日に子供達と考えた学級の歌をうたっています。歌詞の通り、毎日一生懸命頑張っている7人はピッカピカです。～♪やったことないことも やってみよう！失敗もしようよ 次に活かそう！♪～ ～♪7人でやろう 10人でやろう 前に進もう♪～

空き缶収集のようす

活動紹介



6月30日(月)より、空き缶の収集をはじめました。地域の皆様のご協力もあり、初回は10日ほどで、業者に納入ができました。感謝いたします。今後もお願ひいたします。

様残は校計画的にすすめるこなりました。今年度、児童10名、職員10名でのスタートとな
る。子どもたちは一学期、ほぼ欠席することなく元気に登校してくれています。児童数が減った
他者のいろいろな考えに出会わせるために、4月よりみさき小・靖島小
と校③集つ分の交流を重点に、取組をすすめています。①仮設
正院小学校・校長 山野 仁志
他校との交流、
④②地域学習(地域の学びとの交流)
③他の交流、
④支援の方々との交流。特に③他
の理解・ご協力をよろしくお願いいたします。
次は長い夏休みが控えています。この状況でも本
児童ファースト』。子どもたちにとつて思い出に
の理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

編集後記



4月25日(金) 里山里海遠足



5月8日(木) 田植え



6月26日(木) 七夕かざりづくり

